

**A n f r a g e**

der vom Vorarlberger Landtag entsandten Bundesräte (Jürgen Weiss, Edgar Mayer und Ing. Reinhold Einwallner)

an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie

betreffend Maßnahmen gegen die Feinstaubbelastung im Rheintal und Walgau

Der Vorarlberger Landtag hat mit Entschließung vom 7. Juli 2006 gefordert, dass von der ASFINAG auf der A 14 möglichst rasch eine Verkehrsbeeinflussungsanlage umgesetzt wird, um eine immissionsgesteuerte Geschwindigkeitsbegrenzung für eine bessere Luftqualität zu erreichen.

Daher richten die unterzeichneten Bundesräte an den Herrn Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie folgende

**A n f r a g e :**

Was haben Sie bisher unternommen bzw. werden Sie unternehmen, um der Entschließung des Vorarlberger Landtags Rechnung zu tragen?

